

Direktkandidat*innen von Bündnis90/Die Grünen im Wahlkreis Weilheim-Schongau zur Landtags- und Bezirkswahl am 28.09.2008

**Bezirkstag: Jan Geldsetzer, Peißenberg,
Student der Chemie, 20 Jahre**

LANDTAGSWAHL 2008

20. 9. 2008

Grüne nominieren Seitz-Hoffmann

VON BRIGITTE GRETSCHMANN

Landkreis – Nach der Wahl ist vor der Wahl, und so nominierten die Grünen Gabriela Seitz-Hoffmann aus Hohenpeißenberg zu ihrer Direkt-Kandidatin für die Landtagswahlen am 28. September 2008. Jan Geldsetzer aus Peißenberg wurde zum Direktkandidaten für den Bezirkstag bestimmt. Ihr Stimmkreis 129 umfasst den Landkreis Weilheim-Schongau (ohne Bernried, Seeshaupt und Iffeldorf) sowie die nördlichen Gemeinden des Landkreises Garmisch-Partenkirchen.

Gabriela Seitz-Hoffmann (55), Diplom-Politologin, war bei der Bürgermeisterwahl in Hohenpeißenberg für die Gruppe „Aufwind“ angetreten und hatte unter vier Bewerbern mit 15,51 Prozent der Stimmen das zweitbeste Ergebnis eingefahren. Zudem wird sie im Gemeinderat als eine von drei „Aufwind“-Gemeinderäten sitzen.

Bei der Aufstellungsversammlung der Kreisgrünen, die am Gründonnerstag im Gasthaus „Neuner“ in Weilheim stattfand, setzte sich

Weitere Bewerber

Während die CSU die Aufstellungsversammlung für ihre Kandidaten wegen der Abwahl von Landrat Luitpold Braun aufschob, stehen als Direkt-Kandidaten schon fest:

SPD: Dominic Scales (Landtag), Michael Asam (Bezirk)

FDP: Klaus Breil (Landtag/9. Listenplatz für Oberbayern), Georg Krauser (Bezirk/Platz 22)



Gabriela Seitz-Hoffmann
kandidiert für den
Landtag



Jan Geldsetzer
ist Kandidat für den
Bezirkstag

Seitz-Hoffmann bei der Abstimmung gegen Michael Sendl durch. „Das Unmögliche möglich machen“, hat sich die Hohenpeißenbergerin als ein Ziel ihrer Kandidatur gesetzt, sagte sie gestern zur Heimatzeitung. Ihre Vorstellungsbild bei der Aufstellungsversammlung, zu der rund 20 Grüne gekommen waren, leitete sie laut Pressemitteilung des Kreisverbandes mit den Worten ein: „Ich will die Stimmung nach Veränderung im Landkreis nutzen, ich will in den Landtag.“

Als Kandidaten für den Bezirkstag nominierte die Kreisversammlung den 20-jährigen Jan Geldsetzer. Der Student der Chemie und Biochemie kommt aus Peißenberg.

Der Listenplatz von Seitz-Hoffmann und Geldsetzer entscheidet sich am 6. April bei der Aufstellung für Oberbayern in Rosenheim.

BEZIRKSTAGSWAHL: 28. SEPTEMBER 08



JAN GELDSETZER

(Peißenberg) 20 Jahre, Student.
Direktkandidat für den Bezirkstag.

ZEIT WIRD'S,

- dass die Bezirke grundlegend reformiert und gestärkt werden;
- dass die Versorgungslücken der psychiatrischen Kliniken und Behindertenwerkstätten in Oberbayern geschlossen werden;

Landtag: Gabriela Seitz-Hoffmann, Hohenpeißenberg, Politologin, 60 Jahre

LANDTAGSWAHL 2008

20. 9. 2008

Grüne nominieren Seitz-Hoffmann

VON BRIGITTE GRETSCHMANN

Landkreis – Nach der Wahl ist vor der Wahl, und so nominierten die Grünen Gabriela Seitz-Hoffmann aus Hohenpeißenberg zu ihrer Direkt-Kandidatin für die Landtagswahlen am 28. September 2008. Jan Geldsetzer aus Peißenberg wurde zum Direktkandidaten für den Bezirkstag bestimmt. Ihr Stimmkreis 129 umfasst den Landkreis Weilheim-Schongau (ohne Bernried, Seeshaupt und Iffeldorf) sowie die nördlichen Gemeinden des Landkreises Garmisch-Partenkirchen.

Gabriela Seitz-Hoffmann (55), Diplom-Politologin, war bei der Bürgermeisterwahl in Hohenpeißenberg für die Gruppe „Aufwind“ angetreten und hatte unter vier Bewerbern mit 15,51 Prozent der Stimmen das zweitbeste Ergebnis eingefahren. Zudem wird sie im Gemeinderat als eine von drei „Aufwind“-Gemeinderäten sitzen.

Bei der Aufstellungsversammlung der Kreisgrünen, die am Gründonnerstag im Gasthaus „Neuner“ in Weilheim stattfand, setzte sich

Weitere Bewerber

Während die CSU die Aufstellungsversammlung für ihre Kandidaten wegen der Abwahl von Landrat Luitpold Braun aufschob, stehen als Direkt-Kandidaten schon fest:

SPD: Dominic Scales (Landtag), Michael Asam (Bezirk)

FDP: Klaus Breil (Landtag/ 9. Listenplatz für Oberbayern), Georg Krauser (Bezirk/Platz 22)



Gabriela Seitz-Hoffmann kandidiert für den Landtag



Jan Geldsetzer ist Kandidat für den Bezirkstag

Seitz-Hoffmann bei der Abstimmung gegen Michael Sendl durch. „Das Unmögliche möglich machen“, hat sich die Hohenpeißenbergerin als ein Ziel ihrer Kandidatur gesetzt, sagte sie gestern zur Heimatzeitung. Ihre Vorstellungssprache bei der Aufstellungsversammlung, zu der rund 20 Grüne gekommen waren, leitete sie laut Pressemitteilung des Kreisverbandes mit den Worten ein: „Ich will die Stimmung nach Veränderung im Landkreis nutzen, ich will in den Landtag.“

Als Kandidaten für den Bezirkstag nominierte die Kreisversammlung den 20-jährigen Jan Geldsetzer. Der Student der Chemie und Biochemie kommt aus Peißenberg.

Der Listenplatz von Seitz-Hoffmann und Geldsetzer entscheidet sich am 6. April bei der Aufstellung für Oberbayern in Rosenheim.

LANDTAGSWAHL: 28. SEPTEMBER 08

GABRIELA SEITZ-HOFFMANN

LANDTAGSKANDIDATIN
WEILHEIM-SCHONGAU / GAP-NORD



Foto: S.P.P. / P.N.S. 2008/10/16/GRÜNE Gabriela Seitz-Hoffmann, Konradstr. 7, D-82383 Hohenpeißenberg